



## **Alumnos de las escuelas de Fundación Azteca de Grupo Salinas reciben Becas Ricardo B. Salinas Pliego para el Talento Mexicano**

Ciudad de México, a 15 de mayo de 2025. – En Fundación Azteca de Grupo Salinas sabemos que la educación permite a los jóvenes transformar su destino y ser verdaderamente libres.

Ricardo B. Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas; Ninfa Salinas, presidenta del Consejo de Fundación Azteca de Grupo Salinas y directivos de Grupo Salinas realizaron la entrega de apoyos para alumnos de excelencia de las escuelas de Fundación Azteca.

Los asistentes sostuvieron un diálogo donde destacaron la importancia de impulsar el talento mexicano y de promover la libertad como principal eje para crecer e impactar de manera positiva en la sociedad. En este evento fueron entregados los siguientes apoyos gracias a la Universidad de la Libertad y Banco Azteca:

- 15 becas para la Licenciatura en Innovación y Negocios en la Universidad de la Libertad.
- Beca para Licenciatura de Bioquímica en *Southwestern University*. En Texas, EE.UU.

La Universidad de la Libertad, otorga estas becas, en sintonía con su creencia de que la educación debe ser un puente para el mérito y el esfuerzo. Con una visión centrada en el desarrollo integral de los jóvenes, la UL se ha consolidado como una plataforma clave para formar a los futuros líderes que México necesita.

Por su parte, Banco Azteca reafirma su compromiso con la prosperidad incluyente al respaldar la formación de jóvenes talentosos de Fundación Azteca, convencido de que la inclusión comienza con el acceso real a oportunidades para crecer, decidir y prosperar. Al apoyar estas becas, el banco impulsa el mérito y la libertad como motores del desarrollo individual y colectivo, apostando por una educación que transforme vidas y contribuya a un México más innovador, competitivo y justo.

Para Fundación Azteca de Grupo Salinas, la educación es la mejor herramienta para impulsar a los futuros líderes del país y permitirles alcanzar sus sueños e imaginarse más.

### **Acerca de Fundación Azteca de Grupo Salinas**

Fundación Azteca es el brazo social de Grupo Salinas. Su misión es empoderar a los jóvenes a través de la educación para que sean los líderes de un mundo mejor.

Desde hace 28 años, ha impulsado un modelo educativo basado en la libertad y la formación de carácter, que ha transformado la vida de más de 132 mil personas. En este tiempo también ha contribuido a fortalecer a más de 500 organizaciones civiles en todo México, ha convocado a más de 50 millones de mexicanos como voluntarios para cuidar el planeta, y ha reforestado más de 51 mil hectáreas de árboles.

Al día de hoy cuenta con múltiples programas, entre ellos:

Modelo Educativo Azteca, Esperanza Azteca, Limpiemos México, Huella Azteca, Un Nuevo Bosque, Movimiento Azteca, Emprendimiento Social, Juguetón y Vive sin Drogas.

Contacto: Tania Calvillo | Directora de Comunicación Fundación Azteca | [tania.calvillo@elektra.com.mx](mailto:tania.calvillo@elektra.com.mx)

### **Acerca de Banco Azteca**

Banco Azteca S. A., Institución de Banca Múltiple comprometida con el desarrollo de productos y servicios financieros que permiten generar progreso y bienestar en las comunidades en las que opera, cuenta con una de las redes de sucursales bancarias más grandes en México así como sistemas digitales sin paralelo, que permiten a millones de clientes —que históricamente no habían sido considerados por las instituciones financieras tradicionales— tener acceso a soluciones financieras de clase mundial.

Contacto: José Manuel Azpiroz | Mail: [jose.azpiroz@bancoazteca.com](mailto:jose.azpiroz@bancoazteca.com) | Cel: (55)5102-9958

### **Acerca de la Universidad de la Libertad**

La Universidad de la Libertad nace de la visión de Ricardo B. Salinas Pliego, con el objetivo de construir un México más próspero, incluyente y libre, a través de una educación innovadora que desafía lo establecido, se adapta al cambio constante y apuesta por modelos que desencadenan el potencial que cada individuo posee para transformar su vida y su entorno.

En este espacio especialmente diseñado para fomentar la innovación y la creatividad, cada persona tiene la libertad de construir su propio camino con experiencias de aprendizaje flexibles y personalizadas. La Universidad de la Libertad es el ágora en la que todas las ideas tienen cabida; en la que todas las ideas se discuten, desafían y cuestionan.